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中幡小学校PTA
会長 相澤 陽子

7月8日に第2回実行委員会が開催されました！

清水校長先生より

【大きな事故や感染拡大がなく夏休みを迎えることができた】
学校公開の日に子ども達の姿を見たいでしょうに、お集まりいただきありがとうございます。
もうすぐ夏休みですが、大きな事故なく迎えられそうです。
区内では学級閉鎖や教員の感染もみられたが、校内では４種類の感染症（コロナ・インフルエンザ・水
疱瘡・アデノ）が大きく広がることはありませんでした。本日も学校公開をすることができました。コロナ前に
全く同じ形に戻すのではなく、変化した形で行事に取り組んでいきます。後期には学芸会ができます。
子ども達の生の姿を是非見てほしいです。夏休みには地域、家庭に子ども達が帰るので見守りをお願い
致します。

相澤会長より

蒸し暑い中お集まりいただきありがとうございます。
先日『発達に課題を抱える子ども達との向き合い方』の講演を受けました。子どもが何か出来ない時に
怒ってしまうのは親のエゴだったり、自分の体裁を気にしている所があるのではないかと反省しました。
職場にも新人さんが来ています。自分たちの世代とは違っていたり、 ジェンダーレスの部分があり、
我が子に叱られてしまうこともあります。
様々な人がいる中で協力してよりよい中幡っ子の成長を見守っていきたいです。
皆で子ども達の為に活動していきたいです。

会務報告
5月7日   小P連役員会 (会長)
5月9日   本町地区委員会 (副会長)
5月10日 小P連理事会（会長）
5月11日 学校運営連絡協議会（会長・副会長）
5月18日 第1回定期総会 運営
5月17日 渋谷未来デザインとの打合せ（会長）

  小P連 総会、懇親会 （会長・副会長)
5月19日 社会を明るくする運動打合せ (副会長）
5月24日 MADO作成・印刷・配布 (庶務)
5月26日 小中P連協議会 (会長)
5月27日 運動会タオル販売 運動会係対応
6月4日   ディキャンプ実行委員会（副会長・地区委員）
6月6日 消防署にて打ち合わせ(副会長)
6月11日 ディキャンプ(副会長・地区委員)
6月19日～6月23日 あいさつ運動
6月20日 施設開放委員会(副会長)
6月24日 総務会



【 学級委員 】
・定期総会手伝い（全学年）
・エラーメール対応（1年）
・転入生登録（2年）
・ベレー帽管理（6年）

【広報】
・1年生を迎える会取材
・教職員へのアンケート配布と回収
・運動会取材
・「ナカハタ1号」レイアウト作成

【ベルマーク】
・ウェブベルマーク登録お願いの
メール配信

【校外】
・春の交通安全パトロール
募集
・春の交通安全パトロール実施

【学校保健】
・かずえキッズクリニック
川上先生へ挨拶
・講演会事前アンケート案確認
依頼

【役員選出】
・定期総会
出席

【中幡っ子フェスタ】
・仮想通貨の検討
・スローガンの決定

① 【5月18日（木）第1回定期総会結果報告 会長より】
家庭数352中、委任状262名、出席48名と、多くの方にご出席頂き感謝しています。
書面での開催が続いており、手探りの開催となりましたが、スムーズに進めることができて良かったです。
尚、全ての議事において皆さまより承認を頂く結果となりましたことをご報告させて頂きます。

② 【5月17日（水）小P連総会報告 会長より】
区内18校より会務報告、事業報告、学校紹介がありました。
それぞれのカラーが出ており他校との交流が深められ良かったです。

③ 【5月27日（土）運動会報告 副会長・会計より】
計27名の運動会係さんにご協力頂きました。受付で名札のある方のみに入って頂くようにしているのですが、ご近所の方など
入ろうとする方が見受けられました。防犯上男性が受付にいるとよいと思われます。来年以降もセキュリティ上安心なので、お
父様のご協力を是非お願いします。低学年と高学年の入れ替えの際、正門前の混雑が激しいので入場方法を再考したい
です。
尚、タオル販売は133枚、トートバッグは6つで約10万円の売上となりました。ありがとうございました。

活動報告

議事

① 【 実行委員会当日 各委員会へ活動費前渡金支給 会計より 】
実行委員会終了後、PTA会議室にてお渡しいたします。

② 【 7月5日（水） PTA会費郵便局引き落とし 会計より】
会費3,600円が給食費と一緒に引き落とされます。
2回目の引き落としは7月20日。1回目で引き落としが
出来なかった方に関してはお手紙にてお知らせいたします。

③ 【秋の交通安全パトロールサポーター募集 校外委員より】
6月下旬に募集。

④ 【放課後クラブ】
夏休みのしおりを配信。A会員もイベントには参加可能。

⑤【7月22日(土) 水鉄砲大会】
14:00～16:00 申込は紙媒体のみ PTA主催

今後の予定

日頃より中幡小学校の為にご尽力下さり、
ご協力に感謝申し上げます。

来年度再来年度にかけてクラス数が増加する
可能性があるため、急遽先日から区の調査が
入っています。来年度以降、学級の増加が予
想されています。
児童が増えた際、教室が足りなくなることがな
いよう、今年度より工事を実施して普通教室
を増やします。

エアコンの取替工事は7教室で実施。夏休み
中に学校に来た際ご不便をおかけする事もあ
るかと思いますが、よろしく願いいたします。

中町副校長先生より

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。
https://nakahatapta.tokyo

この度も、2023年度版、『 MADO vol.2 』をご覧頂きましてありがとうございます！


